



Reprise des messes à Notre-Dame des Mâs

De l'Ascension à l'Assomption, si le temps le permet, les messes de semaine prévues les mercredis à 17h à l'église de Lully, seront célébrées en plein air, à l'oratoire de Notre-Dame des Mâs, à Bollion.

PAR MARIE-CHRISTINE MOTA
PHOTOS: GEORGES LOSEY

Cet oratoire se situe dans la forêt en-dessus de Bollion. Le lieu-dit a donné le nom à ce lieu de prière et de célébration très apprécié des paroissiennes et paroissiens de la Communauté de Lully et des environs.

L'endroit a été inauguré le 15 août 1949, sur l'initiative du Conseil de paroisse de

l'époque et par l'opportunité d'un don de terrain. Autrefois, la niche de cet oratoire contenait un tableau représentant Marie portant dans ses bras Jésus au-dessus de sa tête. En 1960, un avant-toit a été érigé et le tableau de «Marie aux bras nus» a été remplacé par une statue en bois plus classique.



L'APOSTELE

JAB CH-1890 St-Maurice

L'ESSENTIEL
votre magazine paroissial

ANNONCE

Lourdes, une expérience à vivre, au rythme des plus vulnérables...

14 - 20.07.2024

Allez de l'avant !

... avec la confiance de Bernadette

... que l'on
vienne ici en
procession



Tous ensemble autour des pèlerins de l'Accueil
... enfants, ados, jeunes, familles, hospitaliers, pèlerins

pele-ete-lourdes.ch